

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 17 octobre 1914, a.m.

MM. les Commissaires Ainey, Côté et McDonald.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Ainey est appelé à présider.

1.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la résolution du 15 octobre courant, à l'effet de contrôler le paiement des salaires des personnes parties pour la guerre, ou en service actif, soit amendée, en y ajoutant les bords suivants:

"et que le Trésorier de la Cité reçoive instructions de ne payer ces salaires qu'après que les listes de paie auront été vérifiées et contrôlées par le Directeur de l'Assistance Municipale."

2.—Soumises deux séries de mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$2,757.27, \$18,560.71, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

3.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la pose de tuyaux à l'eau dans les rues suivantes:

Rue Pascal, de Fortier à C. P. R.	\$ 7,500
Rue St-Jean-Baptiste, de Fortier à C. P. R. . . .	10,200
	\$17,700

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la pose desdites conduites.

4.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit de \$2,000 pour l'installation de deux arbres de couche aux Pompes Nos 1 et 2, Station de Pompage de la rue Craig.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

5.—(22379) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'application de la Compagnie du Téléphone Bell, pour permis d'installer des poteaux sur certaines rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant de l'Eclairage pour rapport.

6.—(23347) Soumise une communication de certains propriétaires de la rue Sainte-Catherine, sollicitant une entrevue avec le Bureau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'inviter les requérants, pour mercredi, le 21 courant, à 11 hrs a.m.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la remise à la Sicily Asphaltum Paving Co. d'un dépôt de garantie de \$1,550 en rapport avec le pavage de la rue St-Georges.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

8.—(23331) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la remise à MM. Quinlan, Robertson & Co., d'un dépôt de garantie de \$5,574 en rapport avec le pavage des rues St-Ambroise, Canning et des Manufactures.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 17th October 1914, a.m.

Commissioners Ainey, Côté and McDonald.

In the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Ainey was called to the Chair.

1.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the resolution of the 15th October instant, re payment of the salaries of employees who have gone to the front or are on active service, be amended by adding thereto the following words:

"And that the City Treasurer be instructed not to pay the said salaries until the paylists have been verified and checked by the Director of Municipal Assistance."

2.—Submitted two series of warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting respectively to \$2,757.27 and \$18,560.71, as per certified lists.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That payment of same be authorized.

3.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer recommending that water pipes be laid in the following streets:

Pascal, from Fortier to C. P. R.	\$ 7,500
St-Jean-Baptiste, from Fortier to C. P. R. . . .	10,200
	\$17,700

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the laying of said pipes be authorized.

4.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$2,000 be voted for the installation of two shafts at Nos. 1 and 2 Pump, Craig street Pumping Station.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the above purpose.

5.—(22379) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the application of the Bell Telephone Co. for permission to erect poles in certain streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Light Department for a report.

6.—(23347) Submitted a communication from certain proprietors on St. Catherine street, asking for an interview with the Board.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said petitioners be invited to meet the Board on Wednesday, the 21st instant, at 11 a.m.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the Sicily Asphaltum Co. be refunded the guarantee deposit of \$1,550 made by them in connection with the paving of St. Georges street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

8.—(23331) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Messrs. Quinlan Robertson & Co. be refunded the guarantee deposit of \$5,574 made by them in connection with the paving of St. Ambroise, Canning and Manufacturers streets.